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Zitat von p1ddly 

Na ich denk schon, dass die Möglichkeit eines Treffers kleiner wird, je weniger
finanzielle Mittel zur vertraglichen Ausgestaltung man hat. Darüber hinaus sind wir ja
schon wieder in einem Zustand, in dem ein Glückstreffer und maximal an die anderen
Profivereine rankommen lässt. Von besser sind wir weit weg.

Na ja, aber die Wahrscheinlichkeit eines Treffers wird auch nicht größer wenn man wieder
wartet bis man finanziell am Arsch ist.

Du hast auch recht das es, mal wieder, nur darum geht den Anschluss nicht zu verlieren und wir
von dem Punkt etwas verbessern zu können relativ weit weg sind.

Aber das ändert sich ja auch nicht dadurch das man jetzt gutgläubig wartet und auf das beste
hofft.
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